



19.10.2001 – 21:00 Uhr

Mois d'action du cancer du sein: Thera-Dance ou la solidarité dansée

Berne (ots) -

Lausanne dansera sous le signe de la solidarité avec toutes les femmes touchées par le cancer du sein, le 27 octobre prochain sur la place St-François. Stands d'information, représentation de "Thera-Dance", lâcher de ballons et soupe aux légumes, la solidarité est aussi une fête, une rencontre.

Plus de 200 femmes seront présentes samedi 27 octobre prochain sur la Place St-François à Lausanne, afin de témoigner leur solidarité avec toutes les femmes atteintes du cancer du sein. La population est cordialement invitée à participer à cette fête de solidarité. La Ligue suisse contre le cancer, la Ligue vaudoise contre le cancer, la Fondation pour le dépistage du cancer du sein, Sanimédia (information en santé publique) et l'association d'accompagnement des femmes touchées par le cancer du sein "Vivre comme Avant" seront présentes, afin d'informer et de répondre aux questions concernant le cancer du sein, la mammographie ou la prévention.

Qui dit "Thera-Dance" dit aussi mouvement. Les danseuses, ambassadrices convaincues de l'importance pour les femmes d'être informées sur le cancer du sein, mettent en mouvement la "Thera-Band" rose conçue pour la gymnastique et vendue durant le Mois du cancer du sein, en faveur de la Ligue suisse contre le cancer. Le mouvement, symbole de solidarité le 27 octobre prochain, est aussi un moyen de prévention.

La manifestation débutera à 11h30 avec, dans l'ordre, les interventions de Philippe Guex, directeur de la Ligue vaudoise contre le cancer, Charles-Louis Rochat, conseiller d'Etat, chef du Département de la santé et de l'action sociale (DSAS), Maître Marguerite Florio, présidente de la Fondation pour le dépistage du cancer du sein et Claire-Lise Coscia, présidente romande de l'association "Vivre comme Avant". Deux représentations de "Thera-Dance" sont prévues à 12h et à 12h20, le lâcher de ballons à 12h10.

La "Thera-Dance" sera également dansée le 27 octobre prochain à Bellinzona et à St-Gall.

Vous désirez plus d'information sur le thème, des images de la "Thera-Dance" 2000, alors consultez le site www.breastcancer.ch ou contactez-nous directement.

La "Thera-Band" est vendue 25 francs en faveur de la Ligue suisse contre le cancer. Commande : Motio, promotion de la santé, tél. 032 387 00 60

Contact:

Service de presse de la Ligue suisse contre le cancer
Case postale 8219
3001 Berne

Claire Tiberghien
Tél. +41 31 389 91 57/60
E-mail: Tiberghien@swisscancer.ch
Internet: www.breastcancer.ch
[022]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100011566> abgerufen werden.